



Liebe Leserinnen und Leser,

die Krankheitswelle ebbt nicht ab. Heute können krankheitsbedingt 77 Kinder nicht am Unterricht teilnehmen. "Es geht was rum", hören wir immer wieder. In der Hoffnung, dass Sie nicht betroffen sind oder andernfalls der Heilungsfortschritt schnell sichtbar ist,

grüßen wir Sie herzlich
Ihre
Michael Roth und Sabine Dalumpines

Ziel erreicht, aber...



Jetzt unterstützen!
Morgen kann kommen.

MEHR
VIEL SCHÖNER
SIEHE HINZUKOMMEN

Sitzengeblieben – Wird nicht ersetzt!
Sitzengeblieben – endlich einmal für unsere Oberstufe. Dabei geht es aber keineswegs um Zeugnisse, sondern um unseren Außenfallbereich für unsere Schülerinnen. Diesen wollen wir ansprechend gestalten, so dass ein produktives Arbeiten und Miteinander möglich wird.

QR Code

MEHR
SIEHE HINZUKOMMEN

www.schulen-mehr.de/projekt/rng-wangen.de

...spenden ist noch möglich

Das ist "mega": Wir haben das Ziel erreicht. Mit 2.823 Euro (Stand 8. März) haben wir die erforderlichen 2.700 Euro für unser Projekt "Sitzengeblieben" übertroffen. Herzlichen Dank an mehr als 60 Unterstützer. Wer noch mitmachen möchte, kann dies weiterhin tun. Wir garantieren, dass die Spendensumme zu 100 Prozent in die neuen Möbel investiert wird. Die Schüler*innen des Rupert-Neß-Gymnasiums samt Schulleitung freuen sich sehr, dass dieses Projekt im Sommer 2023 umgesetzt werden kann.

[Danke für Ihre Unterstützung](#)



Erster RNG-Culture-Day

Seit 2015 ist das Rupert-Neß-Gymnasium zertifizierte "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage". Jährlich gibt es deshalb verschiedene Projekte, die sich mit dem Thema Diskriminierung oder auch Rassismus beschäftigen. In diesem Jahr veranstaltet der Schülerarbeitskreis (SAK) einen "Culture Day". Mit den Ergebnissen einer noch durchzuführenden Umfrage unter den Schüler*innen organisieren die engagierten SAK-Mitglieder einen Tag mit Ständen und Aktionen zum Thema "Rassismus". Weitere Informationen folgen in Kürze.



Día del Español

Der Basiskurs Spanisch der Jahrgangsstufe 1 lädt die gesamte Schulgemeinschaft am Dienstag, den 14. März herzlich zum „Spanischen Tag“ am RNG ein. Es wird in den beiden großen Pausen und in der Mittagspause süße und herzhaftes spanische Spezialitäten auf der "Enderle Plaza" und im C-Bau-Foyer zu kaufen geben. Der „Día del Español“ soll den Schülern die Möglichkeit bieten, in die spanischsprachige Welt einzutauchen.

[Informationen zum Fach Spanisch](#)



Bescheid-Wissen ist besser

Unter dem Titel „Digitale Pubertät: Besser Einiges wissen als Alles zulassen!“ werden anhand kurzer Impulse durch Referierende Themen wie Cyber-Kriminalität, Cyber-Mobbing und Social Blaming sowie die (Aus-)Wirkungen von Apps auf Kinder und Jugendliche aufgegriffen.

Wir als Rupert Neß Gymnasium möchten allen Interessierten die Möglichkeit bieten, an der Online Veranstaltung teilzunehmen und bieten deshalb ein kostenfreies „Public Viewing“ in der Schule an. Um mit den Sitzmöglichkeiten besser planen zu können, melden sie sich bitte per Mail unter schulsozialarbeit@rng-wangen.de an. Eingeladen sind alle Eltern, Fachkräfte und Interessierte. Wir freuen uns am **Dienstag, den 21. März, von 19 bis 21 Uhr** auf Ihr Kommen.

[Weitere Informationen](#)

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg

www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg

www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut

www.rki.de

Impressum

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu

[Newsletter abmelden](#)